

Lettre de présentation de Sandra Coppola
Candidature au poste d'administratrice

Devenir membre du C.A. de l'ARRQ m'a grandement apporté dans les dernières années. Je possède maintenant une connaissance accrue des conditions de travail et des réalités du milieu, mais aussi de mon métier en soi. Côté des réalisateurs qui poursuivent diverses démarches, à l'aide de différents médiums et ce, dans d'innombrables contextes de production, permet non seulement de rester connecté avec notre réalité, notre époque, mais permet aussi d'évoluer.

J'ai foncièrement envie de poursuivre cet apprentissage et j'ai aussi plus que jamais envie de faire partie de cet engrenage qui fait circuler l'information et les connaissances, les questionnements et les pistes de réflexion, à cette communauté toujours grandissante de réalisateurs. Parce que la nature même de notre industrie est faite de perpétuels changements.

Sandra Coppola
Réalisatrice
Membre du c.a